

Error: Logo Conecta no disponible

Error: Logo Tec no disponible

Ciencia y tecnología para la salud en campus Guadalajara (fotogalería)



Bajo el emblema **“Salud, Ciencia y Tecnología”** se llevó a cabo la décimo cuarta edición de la **Feria de la Salud**, organizada por el área de Servicios Médicos del Campus Guadalajara los pasados 8 y 9 de marzo, en las instalaciones del Domo Deportivo de las 9:00 a las 15:00 horas.

Abierto para estudiantes, profesores, colaboradores y familiares de la Comunidad Tec, a lo largo de 2 días pudieron aprovechar diversos beneficios que instituciones, laboratorios, hospitales y centros ofrecieron a los asistentes. Además, en esta emisión se contó con pabellones interactivos donde se enseñaron cuestiones como realizar desayunos, comidas y cenas para estudiantes de alto rendimiento.

“Pudieron hacerse desde un chequeo de las uñas de los pies, hasta un electrocardiograma, una prueba metabólica, una glucometría, un chequeo ginecológico, un ecosonograma en vías biliares”, señaló el Dr. Martín de la Cruz González, director de Servicios Médicos del Campus Guadalajara y líder de este proyecto.

Dentro de los invitados que ofrecieron información, muestras y/o servicios se encontraban:

- Centro Médico Puerta de Hierro,
- Hospital San Javier,
- Farmacias Guadalajara,
- Biokem,
- Instituto de la Salud Cardiovascular,
- Servicios de Ingeniería en Medicina y
- Pequeño Gran Gourmet, entre otros.

Además, los asistentes pudieron realizarse una serie de exámenes médicos y consultas -la mayoría de ellos de manera gratuita- como: control de glucosa, electrocardiograma, salud metabólica, limpieza dental, consulta ortopédica y dermatológica, y más. Toda la información respecto a las consultas y las opciones para agendar cita se publicaron en el portal:

<http://gda.itesm.mx/feriadelasalud/>.

14 Feria de la Salud

De la Cruz señaló: “cada año hacemos algo creativo e innovador, y este año decidimos, además de darle el enfoque de **Salud, Ciencia y Tecnología**, involucrar a algunas **Sociedades de Alumnos** de diversas carreras como Biotecnología, Medicina, Nutrición, Ingenieros Industriales, Robótica, donde tuvimos divisiones de las cosas que hacen”, de esta manera se realizó exhibición de prótesis y órtesis de mano, puntos especializados de sutura, presentación de neurociencia entre otros proyectos que realizan los estudiantes del Campus Guadalajara.

Entre los Grupos Estudiantiles que participaron en esta emisión de la Feria de la Salud se encuentran:

- Auxiliatec: ofrecieron simulación de atención primaria y evaluación;
- Wise: con simuladores de cirugía laparoscópica;
- Freya: a través de consulta personalizada con especialistas;
- Diagnosis: mediante diagnóstico oportuno de enfermedades;
- Invemed: con técnicas de autoexploración y evolución de cáncer de mama;
- e-Nable Tech: quienes mostraron la impresión 3D de prótesis de miembros superiores; y
- Samed: a través de exposición de órganos.

Además se creó el “**Foro Health Tech** donde *speakers* de nuestros propios exalumnos exitosos... que están trabajando en sistemas de salud como Cruz Verde, Secretaría de Salud Jalisco o en el IMSS; y ellos fueron portavoces de trabajos exitosos de cómo llegaron ahí, qué hicieron, en un formato de charlas de 10 a 12 minutos”, puntualizó el titular de Servicios Médicos.

Para los asistentes llamó la atención poder conocer la diversidad de proyectos que se gestaron dentro de nuestra casa de estudios y se encuentran en vías de salir su consumo al público. Tal es el caso de las galletas Gritcha o los chocolates Quick Brain. Como comentó Casandra Guerrero López, estudiantes de Prepa Tec Guadalajara, quien puntualizó: “el área de emprendimiento está muy padre, que hablen los alumnos para que la gente los conozca y se agrande su producto”.

14 Feria de la Salud

“Yo dono, yo doy vida”

Como ya es tradición, dentro de nuestra institución, en el marco de la 14a Feria de la Salud se llevó a cabo la campaña anual de donación de sangre altruista con el apoyo del Centro Estatal de Transfusión Sanguínea Jalisco (CETS) y al Hospital Civil Nuevo “Juan I. Menchaca”, donde las unidades recolectadas se distribuyen entre los puestos de emergencia del estado y brindan apoyo a los niños con cáncer del nosocomio antes mencionado.

Los requisitos y el procedimiento que se sigue para la donación se pueden consultarse a través del portal <http://gda.itesm.mx/donaciondesangre/>.

El encuentro mantiene una afluencia de más de 5,000 personas entre ambos días y permite a los participantes obtener información oportuna para prevenir enfermedades o buscar un estilo de vida que beneficie a su salud.